

# あれから

Vol.14 マラソン女王の病



名古屋国際女子マラソンで優勝し、鮮烈なマラソンデビューを果たした原さん。「新星誕生」と話題になった(2005年3月13日)

原 裕美子さん(39)



世界選手権ヘルシンキ大会で、当時の世界記録保持者ポーラ・ラドクリフ選手(英=左)に必死についていく原さん(右)(2005年8月14日)

今年3月、原さんは自伝「私が欲しかったもの」(双葉社)=写真=を出版した。「人生もマラソンと同じように、つらいことの方人生は、



## 減量苦…つい伸びた手

「もうと褒められたい。もっと早く走りたい」。中高とも陸上にのめり込み、高校卒業後は、実業団チームの「京セラ」に入部した。毎朝5時に起床し、13kgのジョギングをこなす。日中は午後2時頃まで工場で働き、その後は午後6時まで走り続けた。練習の苦しさは、中高時代の比ではなかった。だが、負荷をかけられた自分は、確実に強くなっていた。

初のマラソンレースとなる2005年3月の名古屋国際女子マラソンで、並み居る強豪を抑えて2時間24分19秒の

幼い頃から、走るのは得意だった。原裕美子さん(39)は、小学6年の時、地元中学の陸上部指導者の目に留まり、中学に交じって練習を積んだ。実はこの頃、さしたる理由が思い当たらないまま、学校では仲間はずれにされていた。

「これまで目立った活躍の間違な日々を振り払うようになり込んだ。すると、校内マラソンではダントツの優勝。「原さんすごい」。周囲の目が変わった。

「その栄光は、過酷な練習とある「秘密」に裏打ちされていた。心と体をコントロールして、強く、速く走り続けるための秘密」。

その栄光は、過酷な練習とある「秘密」に裏打ちされていました。心と体をコントロールして、強く、速く走り続けるための秘密

(1面の続き)

ランニング前にストレッチをする原さん。「昔と違って、気持ちいいところで終わらせる。だから、走るのが余計に楽しい」(5月15日、千葉市内で)菅野靖撮影

好記録で優勝。同年8月の世界選手権ヘルシンキ大会では、日本人最高位の6位に入った。

「本当に鳥

べていた姿。本当に鳥とさざ波追い詰められ、嫌いになりが編み出され

でも大会優勝で認められた喜び

食べても太る減量法だ限界まで

輪(08年夏)全日本実業団に向けた会冷蔵庫に入トを、原さしまった。たかった」すぐ謝ったその後の大わづ、五輪ラスリ抜け

